

DAJDA



Musiques sans passeport”

Le groupe DAJDA est né courant 2012 de la rencontre de 3 musiciens Annéciens, désireux de développer un répertoire musical résolument ouvert vers les musiques du monde, tant à écouter qu'à danser.

Le trio intervient souvent avec Chantal pour la transmission des différentes danses dans le même esprit festif et de convivialité.

DAJDA propose :

- Animation musicale de fêtes privées, publiques,
- Bal folk traditionnel , sans frontières ou à thèmes,
- Stages de danses (musique assurée par les musiciens),
- Café concert.

CONTACTS :

Dan LABAZ

musicadan@orange.fr

Chantal GRIMONET

musidanse.73@orange.fr